
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 074 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as

formalidades  de  praxe,  para  que  seja  oficiado  ao  Senhor  Prefeito,  solicitando

desse Executivo, as seguintes informações.  

 Qual  a  possibilidade  de  ser  realizada  a  troca  das

lâmpadas queimadas e a troca das lâmpadas existentes por iluminação de

LED no entorno da Rodoviária?

JUSTIFICATIVA
                                                        

Sabido  que  a  rodoviária  infelizmente  se  tornou  um  ponto  de

encontro de moradores de rua e usuários de drogas e a falta de iluminação é

precedente  para  ocorrência  de  crimes  e  assédios,  o  que  vem ocorrendo  com

frequência, principalmente com mulheres.

Ainda  nessa  seara,  iniciou  o  ano  letivo  e  muitos  alunos

adolescentes chegam por volta das 19:00 horas na rodoviária e ficam à espera de

ônibus ou transporte particular e o local devidamente iluminado, trará segurança

para  esses  alunos.  Dessa  forma,  tal  assunto  deve  ser  tratado  com  extrema

urgência.

Isto exposto, se faz o presente requerimento.

Gabinete Ver. APE, 26 de fevereiro de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em

Sessão Ordinária realizada em 27 de fevereiro de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


